



Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	pressestelle@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 050

Datum: 25. Juni 2010

Kreisstraße 1359 zwischen Neindorf und Beckendorf

Landrat vollzieht per Scherenschnitt am 13. Juli die offizielle Verkehrsfreigabe

Am 13. Juli 2010 um 13:00 Uhr ist es soweit. Per traditionellem Scherenschnitt setzt Landrat Thomas Webel den symbolischen Schlusspunkt für die Bauarbeiten an der Kreisstraße zwischen Neindorf und Beckendorf. Nachdem in den Vorjahren bereits die Brücke über die Osterbeek in Beckendorf sowie die Ortslage Neindorf ausgebaut wurden, kommen nun Verbesserungen hinsichtlich der Verkehrssicherheit und der Lebensqualität für Bewohner dieser Region zum Tragen. Der Treffpunkt, auch für gern gesehene Besucher, ist am Ortsausgang Neindorf in Richtung Beckendorf.

Unter Regie des Eigenbetriebes Straßenbau und -unterhaltung des Landkreises Börde wurde der Straßenbau durch die Firma Eurovia Könnern realisiert. Neben der Straßenverbreiterung auf 6,00 m wurden Bankette und Gräben profiliert, zwei Straßendurchlässe erneuert und im Ortsgebiet Neindorf eine Entwässerungsleitung gelegt.

Vor allen Dingen wurde aber die bisherige „Pflasterpiste“ durch eine feine Schwarzdecke ersetzt. Zudem konnte im Zuge der Maßnahme eine für den Verkehr gefährliche Doppelkurve durch eine angepasste Trassierung entschärft werden.

Für die Planung der zu 80 Prozent aus dem Entflechtungsgesetz geförderten, mit rund 1,3 Millionen Euro zu Buche schlagenden Maßnahme zeichnete das Büro Michael aus Halberstadt verantwortlich.

Im Herbst wird auf der gesamten Länge von 3,9 km die Bepflanzung realisiert. In der Ortslage Neindorf wird eine neue Kastanienallee angelegt.